

## EL UNIVERSAL

# Los parientes de presos políticos argentinos intensificarán su lucha contra ese régimen

Se intensificará la lucha de las familias de aproximadamente 30.000 detenidos desaparecidos que provocó la represión militar en Argentina desde el 24 de marzo de 1976, para saber dónde se encuentran y en qué lugar se les juzga.

Para informar lo anterior, ayer se reunieron en el Cencos, en conferencia de prensa, representantes de diversos organismos que velan por la vigencia de los derechos humanos en Argentina, pero residentes en México.

Todas madres de familia, entre ellas Delia de Puiggros, del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino; Susana Miguez, de la Comisión de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos, y Berta Fernández, de la Sección México de Amnistía Internacional.

Preparan la celebración de la "Semana del Desaparecido", sin fecha precisa todavía, para lo cual cuentan ya con 12.600 firmas de familias de Chile, Uruguay, Paraguay, Bolivia y Argentina.

También estuvo Ana María Avalos de Cabilla, quien refirió las circunstancias en que su hija Verónica María desapareció en Buenos Aires, en marzo de 1980, sin obtener

hasta ahora datos sobre el lugar de detención de la joven de 16 años de edad.

Dijo que su hija siempre se rebeló contra la injusticia y la explotación que sufre el pueblo argentino, lo que la llevó a la lucha dentro del movimiento peronista "Montoneros". Fue

detenida con otros 14 jóvenes.

Como recientemente el comandante del III cuerpo del Ejército argentino, Cristino Nicolaides, reconoció en conferencia de prensa la detención de un grupo de militantes populares, sin dar sus nombres ni paradero, la señora Ava-

los de Cabilla se ha dirigido al citado militar.

En un comunicado, el 3 de mayo pasado, le exige que dé a conocer públicamente los nombres de los detenidos, para saber si entre ellos se encuentra su hija, ya que se habla de militantes "Montoneros".



EL UNIVERSAL/Vicente Arizaga

**Representantes de organismos que luchan contra la represión en Argentina, las señoras Bertha Fernández, Susan Miguez, Delia de Puiggros, Ana María Avalos de Cabilla y Cocoa Lenci, dieron una conferencia de prensa en el Cencos**